

Questions et Réponses :

Est-ce que le visa est garanti pour étudier en Malaisie ? Non, seule l'ambassade peut décider qui peut obtenir le visa. Autrement dit, on ne garantit pas le visa. Par contre, avec notre expérience, nous vous promettons 95% de chances d'obtenir le visa.

C'est l'étudiant qui choisit le programme d'études ou l'agence ? Lors de l'inscription (admission), l'étudiant fera 3 choix de programmes d'études et, selon ses notes, nous étudierons ses choix puis nous en retiendrons un. Dans le cas où ses notes ne lui permettent pas d'être accepté dans ses choix, nous lui suggérerons un choix différent.

Dois-je présenter une prise en charge pour la procédure de la Malaisie ? Oui, mais notre PDG a effectué une négociation avec les autorités malaises qui permet à nos étudiants de ne pas faire de prise en charge. Par contre, tous les étudiants qui auront le visa seront obligés d'étudier une fois en Malaisie.

La procédure prend combien de temps ? La procédure d'études prend environ 3 mois, alors que la procédure tourisme prend environ 3 semaines.

Les études sont payantes en Malaisie ? Oui, les étudiants étrangers paieront leurs frais de scolarité.

Les frais de scolarité coûtent combien ? Les frais de scolarité coûtent entre 3 000 \$ et 7 000 \$ par an pour la licence et entre 3 000 \$ et 6 000 \$ par an pour le master.

NB: New Global Vision Guinée a négocié une réduction spéciale des frais de scolarité pour tous ses étudiants, garantissant ainsi des tarifs réduits pour chacun !

Est-ce que les étudiants peuvent travailler en Malaisie ? Oui, les étudiants peuvent travailler en Malaisie, mais les étudiants de licence auront presque pas le temps de travailler car ils étudient généralement jusqu'au soir, ce qui fait qu'après les cours il seront probablement fatigués et n'auront généralement plus d'énergie pour travailler. Tandis que pour ceux qui feront le master, ils auront des cours que les soirs ou les week-ends, donc ceux qui feront le master auront beaucoup plus de temps pour travailler.

Est-il possible de faire une année en Malaisie puis aller continuer les études dans un autre pays ? Oui, c'est possible. Vous pouvez débuter les études en Malaisie puis aller dans un autre pays pour continuer vos études comme l'Angleterre ou l'Australie. Plusieurs étudiants guinéens le font.

Est-ce que le français est parlé en Malaisie ? Non, la langue internationale parlée en Malaisie est l'anglais.

Comment pourrais-je étudier dans leurs universités si je ne comprends pas la langue anglaise ? Très simple, une fois que vous aurez le visa, vous devriez étudier l'anglais avant de débuter les cours. Vous aurez donc le choix d'étudier l'anglais en Guinée avant d'aller ou d'aller étudier l'anglais en Malaisie.

Vais-je me rendre à l'ambassade lors de la demande de visa ? Oui, nous prendrons un rendez-vous puis vous vous rendrez à l'ambassade.

Y a-t-il un entretien à l'ambassade pour le visa ? Non, il n'y a pas d'entretien.

Voyage Malaisie 2025 New Global Vision Guinée 611 77 79 40 WhatsApp 622 960 960

Une fois arrivé en Malaisie, quelles sont les démarches à suivre pour obtenir le permis de séjour étudiant (Student Pass) ? Une fois en Malaisie, nous avons une équipe qui vous aidera à faire les démarches pour obtenir le permis d'études. Ces démarches sont l'obtention de l'assurance maladie et la visite médicale etc

Que se passe-t-il si ma demande de visa est refusée ? Pour le moment, en ce mois de janvier 2025, nous n'avons pas encore eu de refus de visa. Par contre, en cas de refus, vous pouvez faire un recours.

Est-il possible de rester travailler en Malaisie après avoir terminé ses études ? Oui, vous pouvez rester en Malaisie après vos études. Plusieurs entreprises recrutent les étudiants lors de leur fin d'études pour qu'ils débutent le travail dès la fin des études.

Quelles sont les rentrées scolaires en Malaisie ? La Malaisie a trois rentrées scolaires selon l'université, généralement en janvier, avril et septembre.

Peut-on payer les frais de scolarité en plusieurs fois ? Oui, à partir de la 2ème année, vous pouvez payer en plusieurs tranches.

Votre agence propose-t-elle des programmes de préfinancement ? Oui, nous détenons des programmes de préfinancement, dans lesquels vous ne paierez rien au départ puis, une fois le visa acquis, vous payez 30 millions s'il s'agit du programme d'études et 20 millions s'il s'agit du tourisme.

Existe-t-il un service d'accueil et d'accompagnement pour les étudiants internationaux à vos services ? Oui, vous pouvez payer 500 000 GNF de plus afin que notre équipe de Malaisie vous cherche directement à l'aéroport pour vous emmener à l'école ou à votre domicile.

Je ne connais personne en Malaisie, comment pourrais-je me loger ? L'une des universités propose des campus dans lesquels les étudiants habiteront gratuitement, tandis que d'autres universités ont des campus payants. De plus, l'étudiant a le choix d'habiter hors campus. Dans ce cas, nous avons une équipe qui cherchera un logement pour vous afin que vous vous installiez dès votre arrivée.

Est-ce qu'une fois en Malaisie je peux attendre la rentrée prochaine pour débuter les études ? Non, vous devrez débuter les cours à la rentrée inscrite sur votre admission.

Que conseillez-vous aux Guinéens par rapport à la Malaisie ? Désolé de le dire, mais actuellement l'avenir se situe en Asie et en Afrique. Étudier en Malaisie, c'est garantir son avenir. Par exemple, si on compare un peu les frais d'études entre le Canada et la Malaisie, les universités au Canada coûtent environ 20 000 \$ par an alors que les universités en Malaisie coûtent environ 3 000 \$ par an, sans oublier que la Malaisie fait partie des pays les plus en avance au monde en matière de formation et de technologie. Imaginez : sur 100 demandes de visa, 95 demandes seront approuvées. Imaginez que vous n'allez même pas faire la prise en charge ! Nous vous recommandons fortement la Malaisie.

Pourquoi 8 500 000 FG comme frais de traitement de visa ? Les 8 500 000 FG sont une somme qui contient plusieurs services, dont les frais de visa, les frais de visite médicale et aussi les frais d'assurance maladie. Ces frais sont toujours payés dans la plupart des pays étrangers une fois arrivé au pays de destination, mais pour la Malaisie, vous payez la somme lors du traitement du visa.